

# **SOIREE ASTRONOMIE**

**06 JUIN 2014**

## **COMPTE-RENDU**

Etaient présents :

Guy Archinard  
Catherine Ceretti  
Gilles Guillot  
Marc Lafont  
Patrick Paschier  
Serge Puygrenier  
Claud Thierry  
Pierre Vincent  
Odile Vincent  
Marie-Amélie Brunel

Etaient excusés :

Guy Ghirenghelli  
Angelo Spitoni  
Bernadette Spitoni

Ce soir-là, il n'y avait pas de vent aussi avons-nous pu installer les instruments directement sur l'herbe du terrain d'aviation. Gilles étrennait son nouveau télescope, un magnifique Célestron C11 !!! Félicitations à lui !

La lune nous a gêné pour l'observation du ciel profond mais Patrick et Marc ont pu réaliser de belles photos de notre satellite (voir ci-joint).

Malgré la luminosité, Patrick a tout de même photographié quelques objets du ciel profond dont les photos nous parviendront ultérieurement. Je ne manquerai pas de vous les faire parvenir.

Le ciel était assez dégagé, avec quelques nuages bas, et la température agréable. Ce fût une soirée bien agréable et très conviviale. Nous attendions beaucoup de visiteurs qui avaient été invités à se joindre à nous ce soir là mais, le wek-end de Pentecôte étant propice aux déplacements, beaucoup m'ont répondu qu'ils n'étaient pas sur place. Espérons qu'ils auront plus de chance une prochaine fois.

Nous essaierons de faire d'autres observations une fois que la lune sera moins virulente, c'est-à-dire après le 17 juin. Nous devons également arrêter une date pour Vallabrègues qui a dû reporter sa soirée des étoiles prévue le 7 juin. Merci de me donner vos disponibilités (Je sais que Gilles est absent du 20 juin au 14 Juillet).

La soirée s'est terminée aux environs de minuit ½

Votre présidente,

Claud

